

COMUNICADO Distrito Carretera de Cádiz

www.malaga.eu

La calle Tomás Echeverría de Huelin estrena un nuevo sistema de iluminación led con una inversión de más 46.000 euros

- Se ha sustituido íntegramente la red de luminarias para adaptarlas a la altura del arbolado
- A estas actuaciones se unen las obras de reparación del acerado en Huelin dentro del plan de rehabilitación de barriadas

Málaga, 13 de julio de 2024.- La calle Tomás Echeverría de Huelin, en el distrito Carretera de Cádiz, estrena un nuevo sistema de iluminación led con una inversión que ha ascendido a 46.215,04 euros, IVA incluido, a cargo de la Junta Municipal de Distrito. Se refuerza, así, la iluminación en la zona gracias a la sustitución integral de la anterior red de luminarias que, debido a la altura y frondosidad del arbolado existente, impedía una mejor visibilidad en algunos puntos de la calle.

En concreto, se ha procedido a la instalación de 20 nuevas columnas de 4 metros de altura, equipadas con luminarias tipo led, que garantizan una mejora sustancial en la visibilidad sin que haya que proceder a la poda de los árboles, ya que se encuentran por debajo de la altura de los mismos. Igualmente, se ha procedido a restaurar el pavimento de las zonas peatonales donde se han instalado las luminarias debido a las obras de la infraestructura necesaria para el alumbrado a través de las canalizaciones y arquetas de las nuevas conexiones eléctricas.

Estas actuaciones se enmarcan en el compromiso del Ayuntamiento que continúa avanzando en el plan de renovación de luminarias (farolas) convencionales por otras de tecnología led que prevé culminar al final del año 2025 con el 100% de sus más de 67.000 farolas con esta tecnología.

Por otra parte, además de las obras de canalización de redes de alumbrado y de nuevas luminarias, se han efectuado otros trabajos de mejoras en las calles aledañas de Tomás Echeverría, en el mismo barrio de Huelin. Concretamente, se ha procedido a la reparación del acerado en las calles Antonio Soler y Río Rocío y en la plaza Moreno Villa, todo ello enmarcado en el plan de rehabilitación de las barriadas contemplado en el





















Área de Comunicación

www.malaga.eu

programa de Gobierno para el período 2023-2027. Asimismo, está previsto continuar actuando en el entorno de la calle Río Rocío a través de la partida contemplada en los presupuestos participativos.

















